

2月3日 豆まきをしました。

幼稚園を代表して年長さんが豆まきをして各学級の鬼を追い払ってくれました。

豆を煎るいい匂いが漂う中、子ども達が登園します。匂いに気付いた子もいます。

豆まき初体験の年少さんは「鬼来る?」「鬼怖い!」と朝からブルーです。

本当にくさいのかな?

着々と準備が進みます。



鬼よけの飾りは園にあるヒイラギと、年中さんが栽培した大豆を使用します。「使ってください。」年中さんが年長さんに届けます。「イワシの頭をください。」職員室からイワシの頭をもらっていき、鬼よけの完成です。

各学級に届けられ、出入り口に飾ります。

これ、なに?

鬼が嫌いなんだって~

園を代表して豆をまく年長さんは、豆を入れる升も作ります。

先に作った子が作り方を教えてあげています。

さすが年長さんですね。

ここをおるんだよ

そうか、
ありがとう！

無事完成！ 😊



鬼のお面もできてますよ~



年長さんは紙袋を利用した立体的なお面

さあ、いよいよ豆まきです！

鬼は～ソト！

福は～ウチ！

きぐみ（年長）さん、
なに やってるの？

なに？なに？

年少さんのテラスでの豆まきです。年少さんは何事かと集まつきました。

豆まきの後は・・・各学級でこんなことが行われました。



早速自分たちも豆（新聞ボール）まきです。
壁面の鬼に向かって「鬼は～ソト！」
(年少)

年中さんのお面は表情にこだわっています。
自作のお面でフルーツバスケット鬼バージョン！
(お面の色＝赤・青・黄、角の数でゲームします。)

イワシも食べました！



お腹からガブリ、頭からガブリ、
骨を残してきれいに完食の子も！

幼稚園には鬼は来ないので年少さんも安心したようです。 😊